

**Les cadets de la Sûreté du Québec sont de retour dans la MRC des Maskoutains pour la période estivale 2022**



Ils assureront une présence dans chacune des 17 municipalités du territoire. Cette visibilité et présence familière a d'ailleurs déjà été remarquée depuis leur retour au sein de la communauté Maskoutaine, et ce, lors de différents événements spéciaux et activités.

Sur la photo, les cadets Justin Gravel et Alessandro Zanolin.

En plus de faire activement de la prévention et de la sensibilisation dans différentes sphères d'activités, ils pourront s'avérer un atout important dans le support aux opérations policières de la MRC. Ainsi, leur vigilance a notamment permis, le 24 juin dernier, de localiser un homme qui venait d'être rapporté disparu du centre hospitalier.

Apprenez-en plus sur les cadets dans le vlogue accessible à l'adresse suivante :

<https://youtu.be/GMOvQSCgbLU>